

# Die neue Zeitschrift "GMS Onkologische Rehabilitation und Sozialmedizin"

Oliver Rick<sup>1</sup>

1 Arbeitskreis Onkologische  
Rehabilitation der Deutschen  
Gesellschaft für Hämatologie  
und Onkologie (DGHO)

## Editorial

GMS Onkologische Rehabilitation und Sozialmedizin (ORS) ist ein frei zugängliches E-journal. Es veröffentlicht Artikel aus dem gesamten Gebiet der onkologischen Rehabilitation und der Sozialmedizin. Als Publikationsorgan des Arbeitskreises Onkologische Rehabilitation der Deutschen Gesellschaft für Hämatologie und Onkologie (DGHO) wird es von dem Arbeitskreis und der Fachgesellschaft herausgegeben. ORS bietet Wissenschaftlern und klinisch sowie sozialmedizinisch tätigen Ärzten auf dem Gebiet der onkologischen Rehabilitation die Gelegenheit, ihre Forschungsergebnisse, Übersichtsarbeiten, Kasuistiken und Beiträge zur Sozialmedizin online zu publizieren. Nur qualitativ hochwertige Beiträge werden nach einem konsequenten peer-review-Verfahren zur Veröffentlichung angenommen.

Alle akzeptierten Beiträge werden auf Deutsch mit einem englischen Abstract publiziert. Sie sind damit für alle Interessierten verfügbar: Ohne Zeitverzug, dauerhaft und kostenlos. Damit soll ein zusätzlicher Beitrag zur Veröffentlichung von wissenschaftlichen Erkenntnissen, insbesondere aus den onkologischen Fachkliniken heraus, geleistet werden, um die Evidenz in der onkologischen Rehabilitation weiter zu verbessern.

### Korrespondenzadresse:

Prof. Dr. Oliver Rick  
Klinik Reinhardshöhe, Quellenstr. 8-12, 34537 Bad  
Wildungen, Deutschland, Telefon: 05621 705 154, Fax:  
05621 705 450  
oliver.rick@klinik-reinhardshoehe.de

### Bitte zitieren als

Rick O. Die neue Zeitschrift "GMS Onkologische Rehabilitation und Sozialmedizin". *GMS Onkol Rehabil Sozialmed.* 2012;1:Doc01.  
DOI: 10.3205/ors000001, URN: urn:nbn:de:0183-ors0000019

### Artikel online frei zugänglich unter

<http://www.egms.de/en/journals/ors/2012-1/ors000001.shtml>

Veröffentlicht: 29.03.2012

### Copyright

©2012 Rick. Dieser Artikel ist ein Open Access-Artikel und steht unter den Creative Commons Lizenzbedingungen (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/deed.de>). Er darf vervielfältigt, verbreitet und öffentlich zugänglich gemacht werden, vorausgesetzt dass Autor und Quelle genannt werden.

# The new journal "GMS Onkologische Rehabilitation und Sozialmedizin"

Oliver Rick<sup>1</sup>

1 Arbeitskreis Onkologische  
Rehabilitation der Deutschen  
Gesellschaft für Hämatologie  
und Onkologie (DGHO)

## Editorial

GMS Onkologische Rehabilitation und Sozialmedizin (GMS Oncological Rehabilitation and Social Medicine, ORS) is an open access journal. It publishes articles from the entire field of oncological rehabilitation and social medicine. It is the official scientific journal of the Working Group "Oncology and Rehabilitation" of the German Association of Hematology and Oncology (Deutsche Gesellschaft für Hämatologie und Onkologie, DGHO) and edited by the working group and the association. With ORS, scientists and doctors working in clinical practice or in the field of social medicine are given the opportunity to publish their research results, review articles, case reports and other contributions in social medicine online. By means of a stringent review process, only high-ranking contributions will be accepted for publication.

All accepted articles are published in German with English abstracts. They are thus available online for anyone interested: immediately, permanently and free of charge. The journal aims at contributing to the publication of scientific results, especially from oncology clinics, in order to enhance evidence-based practice in oncological rehabilitation.

### Corresponding author:

Prof. Dr. Oliver Rick  
Klinik Reinhardshöhe, Quellenstr. 8-12, 34537 Bad  
Wildungen, Deutschland, Telefon: 05621 705 154, Fax:  
05621 705 450  
oliver.rick@klinik-reinhardshoehe.de

### Please cite as

Rick O. Die neue Zeitschrift "GMS Onkologische Rehabilitation und Sozialmedizin". *GMS Onkol Rehabil Sozialmed.* 2012;1:Doc01.  
DOI: 10.3205/ors000001, URN: urn:nbn:de:0183-ors0000019

### This article is freely available from

<http://www.egms.de/en/journals/ors/2012-1/ors000001.shtml>

**Published:** 2012-03-29

### Copyright

©2012 Rick. This is an Open Access article distributed under the terms of the Creative Commons Attribution License (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/deed.en>). You are free: to Share – to copy, distribute and transmit the work, provided the original author and source are credited.